

## 7月18日(金)1学期終業式 校長先生の話

今日で1学期が終わります。1学期の皆さんは、元気いっぱいでした。いつも明るく、仲良く、笑顔で毎日を過ごしていました。芳川小の皆さんは、自分から楽しさを作り出しているところがすばらしいと思いました。きっとそれは、皆さんがこの1学期、たくさんのことにチャレンジしたからだと思います。

そこで校長先生は、担任の先生から、皆さんがチャレンジしたことを教えてもらいました。今から紹介します。まずは1年生からです。

1年生がチャレンジしていたことは、アサガオの水やりや観察です。毎日心を込めて水やりをしたり、花の形や色をじっくり観察したりしました。

次は2年生。話し合いを頑張りました。自分の考えを説明したり、友達の発表をうなずきながら聞いたりすることができました。

3年生は、総合の調べ学習で、インタビューに挑戦しました。インタビューする人を自分で決めて、しっかり質問することができました。

4年生は、自分たちで学年集会を計画しました。リレー大会を自分たちで作りに上げて立派でした。次の8の字跳びも楽しみにしています。

5年生は、水泳と30分間回泳です。水泳の目標を決めて、一生懸命練習しました。30分間回泳では、強い心で、真剣に泳ぐ姿に感動しました。

6年生は、自分たちで進める、算数の授業に挑戦しました。また、学校のリーダーとして、模範になる行動をしようと声を掛け合うことができました。

そして、くすのきの皆さんは、自分たちでカレー作りをしました。野菜を切ったり、鍋でカレーを煮込んだり、協力して料理をすることができました。

明日からいよいよ、夏休みが始まります。夏休みもぜひ、いろいろなことにチャレンジしてください。そこで、校長先生から皆さんに、夏休みのチャレンジのヒントを2つ教えます。

一つ目は、夏休みだからこそ、「時間のかかることにチャレンジしよう」です。とても厚い本を読んでみる、毎日、昆虫の観察をしてみるなど、時間を掛けて、じっくり取り組んでみてください。

もう一つは、「初めてのことにチャレンジしよう」です。一人で料理をしてみよう。体験教室に参加してみようなど、新しいことにチャレンジすると、自分の好きなことや得意なことが見つかります。

実は校長先生も、夏休みにチャレンジしようと思っていることがあります。それは、本を10冊読むことです。図書委員の6年生や図書室の先生に、お勧めの本を聞いてみました。いろいろな種類の本を読もうと思っています。

もう一つのチャレンジは、芳川の街を探検することです。校長先生は、芳川小の歴史博士ですが、今の芳川の街の様子はあまり詳しくありません。ですから、自転車に乗って、芳川の街を詳しく調べようと思っています。どんな公園や神社、お店などがあるのか、とても楽しみです。皆さんの家のそばを通るかもしれません。

皆さんはこの夏休み、どんなことにチャレンジしますか。2学期になったら、チャレンジしたことを校長先生に教えてください。楽しみにしています。